
 
 
 
 
 
 

An den Bürgermeister 

der Gemeinde Neufahrn 

Herrn Franz Heilmeier 

      17. November 2022 

Antrag auf Fußgängerüberwege an verkehrstechnisch problematischen Stellen in der 

Bahnhofstraße  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

wir bitten Sie um zeitnahe Behandlung des nachfolgenden Antrags: 

Errichtung von zwei Fußgängerüberwegen an der Bahnhofstraße. 
 
Der eine sollte im Bereich der „Arkaden“ bzw. des AÄ rztehauses auf der Ostseite und der AOK 
auf der West-Seite liegen. 
Dort gibt es einen kleinen Fußweg zum Isanperhtweg. Auf der Ost-Seite gibt es einen Durchgang 
von den Arkaden weiter bis zum Föhrenweg.  
 
Siehe die folgenden Fotos: 

          
 

            



 
Der andere Übergang soll am Ende des Galgenbachwegs kurz vor der Einmündung in die 
Bahnhofstraße verlaufen. Siehe die folgenden Fotos: 
 

         
 

         
 
 
Wir schlagen vor, dass beide Überwege als Zebrastreifen errichtet werden.  
 
Begründung:  
 
Die Bahnhofstraße ist durch die vielen Ein- und Ausfahrten sehr gefährlich.  
In der Mitte ist die Fußgängerampel etwa beim Apothekenweg. Ein weiterer Zebrastreifen befindet 
sich auf Höhe Rathaus bzw. Marktplatz.  
Die gesamte Bahnhofstraße ist ca. 950 Meter lang. Der besagte Zebrastreifen bzw. die 
Fußgängerampel sind jedoch gerade einmal 160 Meter voneinander entfernt. 
Daher sollten hier an diesen beiden Stellen zwei zusätzliche Fußgängerüberwege errichtet werden, 
um die Verkehrssicherheit für Fußgänger zu erhöhen.  
 
 
i.A. Felix Bergauer, 
Fraktionsvorsitzender der Fraktions- bzw. Ausschußgemeinschaft BfN, FDP und OÄ DP  
 

 
 

 
 


